

GOBIERNO | ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA

# Pablo Zapatero, oriundo de Cisneros, secretario de Estado

ALBERTO ABASCAL / PALENCIA

El ministro de Justicia, Juan Carlos Campo, ha remodelado el departamento que heredó de Dolores Delgado, y el Consejo de Ministros nombró ayer nuevo secretario de Estado de Justicia a Pablo Zapatero, secretario general técnico del Consejo General de la Abogacía y profesor de Derecho Internacional.

Pablo Zapatero, nacido en Madrid y originario de Cisneros, es hijo de Virgilio Zapatero, quien fuera ministro de Relaciones con las Cortes entre 1986 y 1993 en el segundo y en el tercer gabinete de Felipe González. «Me he llevado una enorme alegría al conocer el nombramiento. Pablo pasa muchas temporadas en Cisneros puesto que su familia es de aquí, como todo el mundo sabe», aseguraba ayer a este periódico, Rosa Aldea, alcaldesa de Cisneros y senadora socialista por Palencia, que además está emparentada con la familia de Zapatero.

Por lo demás, Pablo Zapatero, que fue jefe de gabinete de Campo cuando el ahora ministro fue secretario de Estado de Justicia -de 2009 a 2011-, sustituye a Manuel Dolz, que llegó al Ministerio de la mano de Delgado desde la Fiscalía del Tribunal Supremo.

El nuevo secretario de Estado de Justicia es, como la directora de Gabinete del ministro, Amaya Arnáiz, profesor de la Universidad Carlos III. Este de Derecho Internacional y ella de Derecho Procesal.

Además, es autor de numerosos artículos en materia de políticas públicas, derecho e innovación regulatoria en diversas revistas científicas y en el ámbito académico. Ha sido investigador en la Universidad de Columbia, el Instituto de Altos Estudios Internacionales de Ginebra, la Organización Mundial del Comercio y las Universidades de Lancaster o Arizona, entre otras.

En 2003 recibió el Premio Extraordinario de Doctorado en Derecho por la Universidad Carlos III y el Premio a la Excelencia para investigadores menores de 45 años de su Consejo Económico y Social.

**FISCAL EN PALENCIA.** Asimismo, el Consejo de Ministros aprobó ayer el Real Decreto por el que se establece la estructura orgánica básica de los departamentos ministeriales que introduce cambios en la organización del Ministerio de Justicia, además de que nombró a la vallisoletana Sofía Puente Santiago, hasta ahora fiscal en la Audiencia Provincial de Valladolid, directora general de Seguridad Jurídica y Fe Pública.

Sofía Puente Santiago, hermana del alcalde de Valladolid, ejerció durante varios años como fiscal en

la Audiencia Provincial de Palencia, especializándose en materia de tráfico. Es miembro del Ministerio Público desde hace 21 años, en

concreto de la 38 Promoción. Comenzó su singladura profesional en Cádiz, posteriormente estuvo en Plasencia (Cáceres), en Zamo-

ra, Palencia y ahora en Valladolid. Durante el periodo 2010-2012 ocupó el cargo de directora del Centro de Estudios Jurídicos (CEJ).



Imagen de Pablo Zapatero. / DP